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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 2年 9月 1日（火曜日） 第 2,828回        ＜例会報告 NO.6＞    

【月間テーマ】 基本的教育と識字率向上月間      ゲスト卓話  ピアニスト  齋藤 友佳 氏 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

ゲスト入場 

   
⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング「 国歌斉唱 」「 奉仕の理想 」 

    

 ゲスト紹介 

    

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



⑶ 会長挨拶                                      伊藤克也会長 

 皆さんこんにちは。 

9 月に入りまして、私の年度も 2 か月が経過いたしました。先月の猛暑に比べて、

だいぶ涼しい感じですが、残暑が厳しい年だと言えるでしょう。会員の皆様、ゲス

トの齋藤様も、繰り返しにはなりますが、健康管理には充分気を付けてください。 

先週に引き続き美人のゲストが続いております。独身の私に対する村田プログラ

ム委員長の心配りに感謝いたします。   

「ロータリー  ピアノ」とパソコンで検索をしますと、各地のロータリークラ

ブが主催後援、協力による、ピアノの演奏を行った記録(記事)等が大変多く見られ

ます。本日のゲスト齋藤友佳様にも、私がプログラム委員長を担当した年度には、

クリスマスパーティーにご来会頂き、演奏をご披露頂きました。 

クラブによっては、例会前にピアノの演奏を行ったり、ロータ

リーソングをピアノ伴奏にて歌うところもある様です。 

その 1つに東京西ロータリークラブとその会員であられた藤山

一郎氏について話をします。 

現在放送中の NHK 連続テレビ小説「エール」でも藤山氏をモ

デルとした登場人物や設定が見られます。 

１９５８年(昭和３３年)から１９９３年まで在籍をされた。（１９８６年から１９８７年同クラブ会長）亡くなる

前日まで例会への出席を続けてこられた。（ほぼ皆出席をする）ロータリークラブに関係する歌や、「○○ロータ

リークラブの歌」の作曲と歌唱指導など積極的なクラブ奉仕(活動)を行った様子が伺えます。人物像は、幼少期

から手がはやいとか、自動車に大変な興味関心をもっていたとか・・・その反面、音楽への取り組み、楽譜は、

原本を書き写す事が求められていた時代でもあり扱いについて大変厳しい一面を持っておられた等、数々のエピ

ソードとその功績は、多くの方々が知るところです。私的には、根っからの職人だったのだろうと推測いたしま

す。現在においては、修理するよりも買い替えた方が安価な場合もあります。私の生業の１つの中古品取り扱い

について、モノ、人、その他について、藤山氏の様な意識を少しでも見習う事が今後は、増々重要だと思います。 

  

⑷ 幹事報告                                     小笠原信吾幹事 

・ＲＩ等より５点，連絡事項がございます。 

① 先般ご案内いたしました１００周年記念切手が発行されました。 

② 例会出席報告は毎月に行うこと，メイクアップを加味した出席率報告は６月前     

に行うこと，とのご指導がなされております。 

③ 日本事務局在宅勤務が９月末日まで延長されました。 

④ 友の会事務局への連絡体制も継続されております。 

⑤ ロータリー文庫へのリンク添付及び資料寄贈のお願いがございます。 

・ガバナー月信２７頁に新入会員の紹介があります。職業分類に誤記がありまし

たので，何卒ご容赦ください。  

⑸ 委員会報告 

 ご本人誕生日・奥様誕生日・結婚記念日 

  9月 ご本人誕生日  

      栗田 正彦 会員  15日   

      寒河江良一 会員  18日 

     奥様誕生日  

      栗田 正彦 会員   7日 

      村田  剛 会員  20日 

     結婚日 

      河井 智寛 会員  15日 

      横澤  茂 会員  30日 

 



 

    

 

⑹ ニコニコ BOX 

 

 

伊藤 克也 会長  ゲストの来会を歓迎して     

尾形 和夫 会員  ゲストを歓迎して 

村田  剛 会員  友佳ちゃん先生を歓迎して! 

横山 照康 会員  先週 無断欠勤しました。 

 

 

 横澤 寿彦ガバナー補佐 

  

 小国ロータリークラブ公式訪問 

 

 白鷹ロータリークラブ公式訪問 

 

 4クラブ合同例会の件について 

 

 

 

 

⑺ ゲスト卓話 

 

 ピアニスト  齋藤 友佳 氏  

 

    「コロナ禍での音楽活動」 「クラッシック音楽の魅力」 

 

本日は，ピアノ演奏のプロフェッショナルがお越しくださいました。齋藤

由佳様は，幼少のころにピアノ演奏をはじめられ，東京・横浜にて専門的な

研鑽を積んでこられました。曰く，クラシック音楽の魅力は飽きの来ない奥

深さにある，とのことです。 

長井市内においてピアノ教室を開く傍ら，おらんだラジオに番組をもち，

クラシック音楽のしらべをひろく西置賜に届けてらっしゃいます。 

また，幼児教育に音楽を取り入れるべきことは以前より指摘さ

れているところですが，その形は様々です。現在は，伝統的なピ

アノ教室に限らず，リトミック（ここでは，全身を使って音楽を

学ぶための方法のうち，子ども向けのもの），０歳から聴けるコン

サートを行っておられるそうです。 

コロナウィルス感染症との関係で，これらの形が変わってきて

おります。伝統的なピアノ教室はオンラインレッスンとなってお

りましたが，しかしながら，繰り返し再生できる・鍵盤をひく動

作を様々な角度からみることができ新たな発見があったそうです。

そのような新しい発見を通じて，より効果的に教えることができ



たそうです。その成果である生徒さんのお一人の演奏もご披露いただきました。 

ロータリークラブは人を育てる活動も行っておりますが，withコロナにおける新しい発見から，これまでとは

異なる切り口から人を育てることも可能です。本日の卓話から，私たちは新たな発見をしたということができま

す 。                                                                                 (幹事 小笠原) 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長謝辞  

古くからあるピアノと現代のデジタル化に対応した

活動についてこれからも増々ご活躍頂きたいと思い

ます。将来、長井ロータリークラブ例会でのロータ

リーソングを齋藤様の伴奏で唱和出来るのを楽しみ

にしております。本日はありがとうございました。 

  

 

 

 

⑻ 出席状況報告  次週 

 

 

 

 

 

⑼ 閉会点鐘 


